

Student View - Mesure de fluidité et de précision

La faim aiguë La prochaine fois que vous voudrez jeter un pot de yogourt juste parce que sa date de péremption est dépassée, réfléchissez-y à deux fois. Environ 700 millions de personnes dans le monde **manquent** de nourriture. Si rien ne change, ce chiffre pourrait atteindre 840 millions de personnes qui souffrent de faim aiguë d'ici 2030. Même maintenant, plus de 34 millions de personnes dans le monde sont proches de mourir de faim. Ces chiffres sont choquants. Mais les récits personnels de la souffrance que provoque la faim aiguë font vraiment comprendre cette tragédie.

L'espoir d'un monde sans faim En 2015, les Nations Unies et la communauté internationale se sont fixé un objectif ambitieux: éliminer la faim dans le monde d'ici 2030. C'était l'un des 17 objectifs de développement durable (ODD) de l'ONU. L'objectif était non seulement d'éliminer la faim, mais aussi d'améliorer la nutrition et d'encourager une agriculture qui respecte l'environnement. À l'époque, les experts étaient optimistes et croyaient vraiment pouvoir atteindre ces cibles. Cet optimisme était fondé sur le fait que, depuis plusieurs décennies, le monde avait vu des récoltes abondantes, une augmentation des revenus et une baisse des prix des aliments. Les conditions étaient idéales pour réussir cet objectif.